

## L'Eau GIE® : appliquée e sur le dispositif diagnostique médical humain "Prognos A"

Pendant un voyage d'espace il serait catastrophique si un astronaute tombait malade et ne pouvait plus accomplir sa mission. Pour éliminer ce risque "Prognos A" a été développée de près plus de 600 scientifiques au cours d'un projet de recherche pendant 16 ans. La recherche soviétique de médecine de l'espace a voulu un dispositif diagnostique informatisé qui donne la commande de conseil thérapeutique et de thérapie toute en même temps. La plus importante était la capacité de diagnostiquer l'état de santé d'un cosmonaute à tout moment, et dans quelques minutes, afin d'empêcher une maladie soudaine.

Il y a presque 5.000 ans des scientifiques chinois ont découvert que chaque genre de maladie peut être tracé à une perturbation dans le cycle d'énergie cellulaire. En conséquence en tout cas que notre corps soit en harmonie énergétique, nous sommes sains et nos cellules sont prêtes à se défendre contre les envahisseurs nocifs.

Chaque maladie commence par une perturbation d'information dans le champ des méridiens d'organe. Ceci peut mener - si non empêché à temps - à un déséquilibre d'énergie qui a comme conséquence un dysfonctionnement organique, c.-à-d. une maladie.

Les milliers d'années d'une expérience chinoise en "grand cercle d'énergie" et de leur théorie d'éléments de source de la vie servent de base à "Prognos A". Les deux critères de base de la médecine chinoise traditionnelle, harmonie d'énergie et l'harmonie de Yin et de Yang peuvent être vérifiées avec l'aide de "Prognos A".

"Prognos A" rend une maladie naissante clairement évidente même avant qu'elle se développe, parce qu'il détecte la perturbation dans l'écoulement d'information. "Prognos A" permet de traiter une maladie imminente, et imprime même des suggestions de traitement sans utiliser des médicaments ou la chimie avec tous leurs mauvais effets secondaires. La maladie ne se déclare pas, car elle n'a simplement pas l'occasion de faire ainsi. En utilisant "Prognos A", l'efficacité du traitement médical peut être vérifiée immédiatement.

Pendant un diagnostic de "Prognos A", la résistance de peau est mesurée aux points initiaux et finals des méridiens sur les mains et les pieds. Une valeur élevée de résistance de peau correspond à une force basse dans les méridiens/organes correspondants et vice versa. Les six méridiens de Yin sont reliés aux organes de stockage: coeur, rate, poumons, reins et foie. Les six méridiens de Yang sont reliés aux organes creux : l'estomac, le vésicule biliaire, le petit intestin, le grand intestin et le réservoir souple urinaire fournissent des informations diagnostiques sur la santé générale d'un patient. 24 points mesurés d'un patient sont comparés aux résultats de plus de 12 millions d'autres patients, tenant compte de l'âge et du sexe. Alors le patient peut comparer son propre âge biologique à la moyenne pour sa catégorie d'âge.

Voici un exemple montrant l'efficacité de "Prognos A" : Après vous avez été mesuré tenez une petite boule d'aluminium pendant seulement trois

minutes dans votre main. Une mesure suivante indiquera du stress sur les poumons, le foie, la rate et le pancréas, car l'aluminium est légèrement toxique.

Dans le monde entier "Prognos A" est le dispositif diagnostic médical humain et commande thérapeutique le plus sophistiqué.

### **Expériences avec des patients appliquant l'eau activée par le dispositif GIE®:**

"Prognos A" produit par MEDPREVENT a été rendu disponible, plus un repère de point d'acupuncture de MEDISANA.

*Patient : 1 masculin; 13 ans:*

Le garçon avait souffert depuis la naissance d'une prétendue fièvre rhumatismale d'une sorte particulièrement sérieuse. Depuis 15 juin 1996 il a été traité régulièrement avec de l'Eau GIE. Plus d'attaques ne se sont produites après ce point. Les contrôles avec "Prognos A" ont montré une énorme hypo réaction énergétique de la vésicule biliaire, de la foie, du coeur et du réchauffeur triple (un méridien important), liés à une hyper réaction partielle de la circulation de sang. En tout il y avait 7 blocages. La résistance de peau était entre 7.500 et 4.000 kilo-ohm. Divers contrôles en utilisant "Prognos A" pris pour établir le statut du patient, ont généralement confirmé ces résultats.

Le patient a été donné à boire un verre de l'eau activée par GIE (200 ml). 15 minutes plus tard, le contrôle a été répété. Résultat : tous les blocages ont été enlevés, résistance de peau étaient tombés pour se stabiliser à 3.500 kilo-ohm, à toutes les hypo réactions entraient dans la zone verte, et la plupart des hyper réactions pareillement bougeaient vers la zone verte.

*Patient 2 : masculin ; 40 ans:*

Ce patient a apprécié une santé stable en sens global, à part des problèmes nerveux de digestion dus au stress. Les contrôles avec "Prognos A" ont montré des blocages significatifs dans le coeur, le foie, la rate, le pancréas et le réchauffeur triple. La plupart du temps le coeur et le réchauffeur triple ont montré des hyper réactions significatives. Son statut énergétique global a changé considérablement jusqu'à 68 % au-dessus de la norme. La résistance de peau a augmenté de 1.500 à de 3.500 kilo-ohm. Plusieurs contrôles avec "Prognos A" ont confirmé toutes les normes en sens global, pourtant sans pouvoir établir un statut individuel. Après un contrôle le patient a été donné à boire un verre de l'eau activée par GIE (200 ml) et le contrôle a été répété 15 minutes plus tard. Résultat : tous les blocages ont été enlevés, la résistance de peau est descendue pour se stabiliser à 3.200 kilo-ohm, à toutes les hyper réactions sont rentrées dans le secteur vert, et à la majorité des hypo réactions sont entrées aussi dans le secteur vert. Là il a suivi une période stable d'environ 12 heures, puis rechute en état ancien. Pour cette raison le traitement a été répété. Après que quelques jours de traitement avec environ 2 litres de l'eau GIE par jour, le patient, à part des légères oscillations ascendantes, s'est stabilisé à une moyenne de 8 % au-dessus de la norme, et les blocages des fonctions essentielles ne se sont plus produits.

*Patiente 3 : féminine ; 28 ans :*

Pendant des années la patiente a souffert fréquemment de la cystite enflammée. Pendant des semaines elle s'est sentie vannée et fatiguée. Au

moment de contrôle elle était, selon son médecin de famille, en bonne santé. Cependant une fois examinée par "Prognos A" elle a montré des hypo réactions extrêmes à tous les niveaux : son résultat final d'énergie était entre 38 % à 68 % au-dessous de la norme, en moyenne 51 % ci-dessous ! Différentes lectures ont donné la cause pour suspecter un défaut croissant du fonctionnement de foie, d'écorchure et du réservoir souple. Basé sur ces données une analyse de sang a été effectuée spécifiquement pour vérifier l'hépatite. Elle a confirmé l'hépatite A qui avait été active entre 2 à 6 mois avant et une hépatite B précédente liée aux résultats d'anticorps très peu clairs. La résistance de peau a changé de 8.500 à 18.200 kilo-ohm, le nombre de blocages d'énergie variait entre 7 et 11, ainsi nous pouvions obtenir une lecture relativement constante. Après avoir bu un verre de l'eau activée par GIE (200 ml), tous les blocages se sont dégagés. La résistance de peau est restée stable pendant 4 heures à 12.000 kilo-ohm. En même temps la patiente a réagi en quelque sorte semblable à l'aggravation homéopathique. Elle s'est sentie épuisée, et a eu des cauchemars. Pendant plusieurs jours elle a été traitée avec de l'eau activée par GIE. Elle a bu environ 2 litres par jour. Résultat : on a pu éliminer tous les blocages. La résistance de peau a été réduite et stabilisée autour de 3.200 à 3.500 kilo-ohm. La majorité des hypo réactions est revenue à l'état normal. Après plusieurs jours de traitement son niveau d'énergie s'est déplacé entre 3 % et 8 % sous la norme. Plus de blocages ne se sont produits. Les cauchemars naissants de la dépression ne se sont plus produits.

*Patient 4 : masculin; 14 ans:*

Depuis sa naissance le garçon avait souffert d'une anomalie d'uretère. Jusqu'à ce qu'il avait 12 ans il mouillait son lit, en plus il était toujours proie à l'infection intestinale. Avant le traitement avec de l'eau activé par GIE il n'a pas pu retarder l'excrétion après les repas. Sa résistance de peau était entre 900 et 2.200 kilo-ohm. Il a montré des blocages distincts dans le système de réservoir souple, la circulation, la colonne vertébrale et le petit intestin. Son bilan énergétique était entre 6 % et 11 % au-dessus de la norme. Plusieurs contrôles ont confirmé entre 10 à 12 hyper réactions consistantes. Après un essai patient a été donné à boire un verre de l'eau activée par GIE (200 ml). 15 minutes plus tard le contrôle a été répété. Résultat: les anciennes 12 hyper réactions ont été réduites à 6. Le bilan énergétique était seulement 8 % au-dessus de la norme. Résistance de peau grimpée jusqu'à 2,500 kilo-ohm. Son ancien désir d'uriner ne s'est plus produit. Après ces réactions le traitement avec de l'eau activée par GIE a été continué. Après 6 heures, pendant lesquels le patient buvait 200 ml de l'eau activée par GIE par heure, le patient a atteint la norme idéale. Des hyper réactions à l'exclusion de celle du réservoir souple ont été abaissées à la norme. Seulement les légères hypo réactions étaient toujours montrées par le réchauffeur, l'estomac, la rate et le pancréas triples. La résistance de peau a été stabilisée à 2,500 kilo-ohm. L'habitude précédente d'uriner et d'aller à la selle ne s'est plus produite. Le jour suivant ses mesures étaient stables, bien que la résistance de peau ait grimpé jusqu'à 3,500 kilo-ohm.

*Patiente 5 : féminine; 36 ans:*

Cette patiente avait souffert pendant plusieurs années des douleurs abdominales non définies. Le diagnostic médical n'a pu trouver rien mal. Pendant environ 6 ans où la femme avait éprouvé des problèmes psychiatriques graves (dépression), qui ont mené à une tentative de suicide en 1992. Depuis ce temps elle avait été sous soin psychologique périodique.

Le contrôle par "Prognos A" a énoncé 5 blocages significatifs dans la région abdominale. Une énergie extrêmement basse a été confirmée au réchauffeur triple, à la rate, au pancréas, à l'estomac et au coeur. La hyper réaction sur les points H9 gauches et H9 droits étaient remarquables. La résistance de peau était à 3,400 kilo-ohm. H9 gauche et droite sont des points de coeur. Après la patiente a bu un verre de l'eau activée par GIE (200ml) le contrôle a été répété 25 minutes plus tard. Résultat : tous les blocages sur le diagramme étaient entrés dans le secteur vert. La résistance de peau a légèrement grimpé jusqu'à de 3.600 kilo-ohm. En 4 heures toutes les mesures ont chuté à la norme, et le rapport haut/bas était stabilisé à 67, ce qui signifié une augmentation de 67 % d'énergie. Le reste a diminué à 100 indiquant des problèmes abdominaux. Le traitement avec 200 ml de l'eau activée par GIE par heure continuait. Après des 4 heures de plus la résistance de peau s'était encore déplacée à 3,500 kilo-ohm constant. Toutes les lectures étaient dans le secteur idéal, le rapport haut/bas étaient stables à 53 (50/50 serait la lecture parfaite).

Traduction de l'Anglais en Français:  
Christof Braun; CH-8404 Winterthur / Suisse